

## Bolaños visita el Icab y firma el libro de honor del Colegio



BARCELONA, 8 May. (EUROPA PRESS)

El Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, ha visitado este miércoles por la mañana el Colegio de la Abogacía de Barcelona (Icab) y ha firmado su libro de honor.

En un apunte en 'X' recogido por Europa Press, han explicado que la recepción del ministro se ha realizado en el Palauet Casades, y ha sido acompañado por el decano, Jesús M. Sánchez, y la junta del Icab.

Anteriormente, Bolaños ha visitado el Consell de l'Advocacia Catalana (Cicac), donde su presidenta, Marta Martínez, le ha entregado un informe preliminar encargado a la Associació Catalana de Juristes Demòcrates con propuestas sobre la jubilación de abogados.

<https://www.europapress.es/catalunya/noticia-bolanos-visita-icab-firma-libro-honor-colegio-20240508160407.html>

## Bolaños visita l'Icab i signa el llibre d'honor del Col·legi



BARCELONA, 8 maig (EUROPA PRESS) -

El Ministre de Presidència, Justícia i Relacions amb les Corts, Félix Bolaños, ha visitat aquest dimecres al matí el Col·legi de l'Advocacia de Barcelona (Icab) i ha signat el seu llibre d'honor.

En una anotació a X recollida per Europa Press, han explicat que la recepció del ministre s'ha dut a terme al Palauet Casades, i ha estat acompanyat pel degà, Jesús M. Sánchez, i la junta de l'Icab.

Anteriorment, Bolaños ha visitat el Consell de l'Advocacia Catalana (Cicac), on la seva presidenta, Marta Martínez, li ha entregat un informe preliminar encarregat a l'Associació Catalana de Juristes Demòcrates amb propostes sobre la jubilació d'advocats.

<https://www.aldia.cat/espanya/noticia-bolanos-visita-licab-signa-llibre-dhonor-collegi-20240508161929.html>

## Bolaños visita el Icab y firma el libro de honor del Colegio

El Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, ha visitado este miércoles por la mañana el Colegio de la Abogacía de Barcelona (Icab) y ha firmado su libro de honor.

**08/5/2024 - 16:04**

BARCELONA, 8 (EUROPA PRESS)

El Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, ha visitado este miércoles por la mañana el Colegio de la Abogacía de Barcelona (Icab) y ha firmado su libro de honor.

En un apunte en 'X' recogido por Europa Press, han explicado que la recepción del ministro se ha realizado en el Palauet Casades, y ha sido acompañado por el decano, Jesús M. Sánchez, y la junta del Icab.

Anteriormente, Bolaños ha visitado el Consell de l'Advocacia Catalana (Cicac), donde su presidenta, Marta Martínez, le ha entregado un informe preliminar encargado a la Associació Catalana de Juristes Demòcrates con propuestas sobre la jubilación de abogados.

<http://www.gentedigital.es/catalunya/noticia/3832670/bolanos-visita-el-icab-y-firma-el-libro-de-honor-del-colegio/>



## Bolaños visita el Icab y firma el libro de honor del Colegio

El Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, ha visitado este miércoles por la mañana el Colegio de la Abogacía de Barcelona (Icab) y ha firmado su libro de honor.

En un apunte en 'X' recogido por Europa Press, han explicado que la recepción del ministro se ha realizado en el Palauet Casades, y ha sido acompañado por el decano, Jesús M. Sánchez, y la junta del Icab.

Anteriormente, Bolaños ha visitado el Consell de l'Advocacia Catalana (Cicac), donde su presidenta, Marta Martínez, le ha entregado un informe preliminar encargado a la Associació Catalana de Juristes Demòcrates con propuestas sobre la jubilación de abogados.

[https://www.cope.es/actualidad/espana/noticias/bolanos-visita-icab-firma-libro-honor-del-colegio-20240508\\_3287089](https://www.cope.es/actualidad/espana/noticias/bolanos-visita-icab-firma-libro-honor-del-colegio-20240508_3287089)

# La abogacía, clave en la modernización de la Justicia impulsada por el ministerio

09-05-2024 ELDerecho.com

El ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes se ha reunido en Barcelona con el Consell dels Il·lustres Col·legis de l'Advocacia de Catalunya, con quienes ha repasado iniciativas clave como la futura Ley Orgánica de Derecho de Defensa, la mejora de la asistencia jurídica gratuita o la digitalización de la Justicia.



El ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, ha sido recibido por la presidenta del Consell dels Il·lustres Col·legis de l'Advocacia de Catalunya (CICAC), para posteriormente mantener una reunión con los decanos y decanas de los colegios de abogados de Cataluña pertenecientes a esta organización.

Durante el encuentro, el ministro se ha referido a una de las grandes prioridades de su departamento: la **modernización a gran escala del servicio público de Justicia**. Y ha señalado que, para materializar este objetivo y convertir la Justicia en un servicio público del siglo XXI, cuenta con el concurso y la colaboración de la abogacía.

## **Diálogo como base de la acción política del ministerio**

Asimismo, Félix Bolaños ha puesto en valor la práctica de la escucha, el diálogo y el acuerdo como pilares fundamentales en la acción política del ministerio. En este sentido, ha destacado los contactos que está llevando a cabo con todos los operadores desde su nombramiento, así como la consecución de acuerdos significativos en materia de Justicia.

Un ejemplo de ellos ha sido la aprobación del **Proyecto de Ley Orgánica del Derecho de Defensa**, una norma pionera en Europa -cuyo texto se acordó precisamente con el Consejo General de la Abogacía- que dota a la ciudadanía de una mayor seguridad en el ejercicio del

derecho de defensa, fortalece los derechos y garantías de la abogacía y remarca sus deberes deontológicos y de actuación, definiendo también el papel de los colegios profesionales.

Además, tal y como ha subrayado el ministro, la colaboración entre el ministerio y la abogacía va más allá y ha reiterado el compromiso del Gobierno con la aprobación de una **nueva Ley de Asistencia Jurídica Gratuita**.

Estas acciones, tal y como ha explicado, se enmarcan dentro del proceso de transformación y modernización de la Justicia, que pretende impulsar un servicio público centrado en las personas. La aprobación del Real Decreto-ley 6/2023 -un hito en el proceso de digitalización de la Justicia- y la futura Ley Orgánica de medidas en materia de eficiencia del servicio público de Justicia, que pretende renovar la estructura organizativa de la Justicia, son algunas de las principales actuaciones impulsadas para su consecución.

### **Encuentro con el decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona**

En su visita a Barcelona el ministro también se ha reunido con el decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB), Jesús Sánchez, y ha mantenido un breve encuentro con los miembros de su Junta de Gobierno.

Posteriormente, ha mantenido también un encuentro con miembros de la Asociación Intercolegial de Colegios Profesionales de Cataluña -que representa a más de 100 corporaciones profesionales de diferentes sectores- con quienes ha conversado sobre los diversos proyectos impulsados por el ministerio.

<https://elderecho.com/la-abogacia-clave-en-la-modernizacion-de-la-justicia-impulsada-por-el-ministerio>